



Consecuencias políticas

La forma de organización política en américa es diversa, dependiendo de cada pueblo o cultura, por ejemplo:

Tlatoani

Sapa Inca

Lonco

Toqui

Estos son suprimidos y se establece un sistema político colonial, posterior a la conquista.



Consecuencias Económicas

Existe una pérdida de los metales preciosos, principalmente el oro y la plata, también un expropiación de distintos elementos alimenticios o cultivables, junto con esto un cambio en cuanto a las costumbres alimenticias con la incorporación de nuevos elementos traídos desde Europa.



Consecuencias Culturales

Pérdida de expresión de las distintas culturas existentes en el continente, como lo visto anteriormente con el caso de los aztecas e incas.

Otro punto es que con esta expansión de la conquista se elimina muchos temas identitarios y la forma de vida va a cambiar con un posterior sistema colonial.



CONVERSEMOS



¿Como te sentirias al pasar por un proceso similar al estudiado?